EXCELSIOR

18 26/05/2025 OPINIÓN





20,000 asistentes al cierre de campaña de José Ramón Enríquez en Durango

El 25 de mayo quedará marcado como un parteaguas en la historia política de Durango. Más de 20,000 ciudadanos se congregaron en la Plaza IV Centenario para acompañar al doctor José Ramón Enríquez en su cierre de campaña. en lo que fue no sólo una muestra contundente de respaldo popular, sino la expresión más clara del anhelo colectivo por poner fin a un régimen que ha gobernado por 96 años bajo las siglas del PRI y el PAN.



Nunca antes un acto proselitista en la entidad había reunido a tantos referentes políticos, sociales, empresariales y comunitarios. Pero más importante aún: jamás se había visto una conexión tan viva, tan espontánea y tan esperanzadora entre la ciudadanía y un proyecto de transformación auténtico. Ese ánimo social, irrepetible, se explica sólo bajo una lógica histórica: el legado del presidente Andrés Manuel López Obrador y la fuerza renovadora que representa la presidenta Claudia Sheinbaum.

La campaña del doctor Enríquez no es una aventura personal. Es la continuación

en Durango del movimiento que cambió la historia del país en 2018 y que hoy, con Claudia Sheinbaum al frente de la nación, tiene la oportunidad de consolidarse a nivel local. "No venimos a administrar los restos del viejo régimen, venimos a transformarlo todo", dilo el candidato, ante un público que estalló en aplausos.

El respaldo a Enríquez representa una síntesis entre el humanismo mexicano impulsado por López Obrador y la visión de futuro, con ciencia, derechos y sustentabilidad, que lidera la primera mujer presidenta del país. El doctor Enríquez ha recogido esa bandera con fuerza, propoLa campaña del doctor Enríquez no es una aventura personal. Es la continuación en Durango del movimiento que cambió la historia del país en 2018.

niendo un Durango industrializado, con corredores productivos en zonas históricamente olvidadas como Gómez Palacio, El Mezquital y Nombre de Dios.

Pero no se trata sólo de propuestas económicas. Se trata de romper con una lógica de poder que por casi un siglo ha funcionado para unos pocos a costa de muchos. El PRI y el PAN han administrado la pobreza, han secuestrado las instituciones y han silenciado el futuro. Hoy, Durango tiene ante sí una condición política única: elegir entre la continuidad del saqueo o la esperanza de un nuevo comienzo.

El cierre de campaña del doctor Enríquez fue también un acto de justicia histórica. Jóvenes, mujeres, obreros, productores, empresarios, profesionistas, todos confluyeron no por clientelismo, sino por convicción. La Cuarta Transformación ya no es una promesa: es una realidad que ha mejorado millones de vidas y que ahora busca llegar a Durango para rescatarla del abandono.

Acompañado por senadores, diputados federales y liderazgos nacionales que hoy sostienen el proyecto transformador en todo México, el doctor Enríquez ofreció algo más que un discurso: ofreció un futuro.



Durango está listo para sumarse de lleno al segundo piso de la transformación nacional. Este 1 de junio puede comenzar el fin de un sistema viejo, corrupto y agotado. El pueblo ya decidió: ahora es el turno de escribir su propia historia.